



Großbritannien und Kanada wenden sich China zu

- Richard Palmer
- [29.01.2026](#)

Großbritannien folgt heute dem Beispiel Kanadas bei der Umarmung Chinas, da Keir Starmer den ersten Besuch eines britischen Premierministers in China seit 2018 unternimmt. In Begleitung von mehr als 50 Wirtschaftsführern diskutierte er mit dem chinesischen Machthaber Xi Jinping über eine „umfassende strategische Partnerschaft“, zu der auch die Senkung von Zöllen und die Ausweitung des Handels gehören. Die beiden einigten sich auf einige Zollsenkungen sowie auf die Visafreiheit für britische Bürger, die China besuchen.

Der Besuch ist in Großbritannien und in Amerika umstritten. Der Schatten-Innenminister Chris Philp sagte, Starmer sei zum „Kotau vor Präsident Xi“ gereist und habe „die nationale Sicherheit für wirtschaftliche Brosamen vom chinesischen Tisch“ aufs Spiel gesetzt.

Vor der Reise gab die Regierung grünes Licht für Pläne, China den Bau einer neuen „Super-Botschaft“ in London zu ermöglichen – trotz der Enthüllungen, dass der Standort und die ungewöhnlich großen Kellerräume chinesischen Spionen die Möglichkeit geben könnten, sensible Datenkabel in der Nähe zu überwachen.

Dies geschieht zwei Wochen, nachdem der kanadische Premierminister Mark Carney nach China gereist ist, um eine „neue strategische Partnerschaft“ anzukündigen.

Unterdessen lernt Australien, dass es nicht einfach ist, sich von China zu lösen. Die Regierung gewährte dem chinesischen Unternehmen Landbridge einen 99-jährigen Pachtvertrag für einen großen Hafen in Darwin, in der Nähe eines der wichtigsten Militärstützpunkte Australiens. Die Entscheidung war sehr unpopulär, und der australische Premierminister Anthony Albanese versprach, sie zurückzunehmen. Aber Chinas Botschafter in Australien, Xiao Quan, sagte heute: „Wenn irgendetwas passiert, z.B. dass der Hafen mit Gewalt zurückgenommen wird, dann haben wir die Pflicht, Maßnahmen zu ergreifen, um die Interessen des chinesischen Unternehmens zu schützen.“

China hat eine riesige Menge Geld zum Ausgeben, so dass die westlichen Führer die Tatsache ignorieren, dass es von einem der übelsten Regime auf dem Planeten regiert wird, das seinem Volk die Rechte verweigert, mehr als 99 Prozent der Menschen, die eines Verbrechens angeklagt sind, verurteilt, mindestens eine Million seiner eigenen Leute in Konzentrationslager sperrt und mörderische Diktatoren auf der ganzen Welt unterstützt.

Es ist verständlich, dass führende Politiker wie Carney und Starmer über Donald Trump frustriert sind, aber sich an China zu wenden, ist eine gefährliche und irrationale Reaktion. China ist in der Lage, in Australien die Lichter auszumachen. Werden Großbritannien und Kanada die nächsten sein? Wir haben die Folgen dieses prophezeiten Trends letztes Jahr in unserem *Posaune*-Magazin untersucht.

Russische Hinhaltetaktik: Putin wird Selenskyj treffen, aber nur in Moskau: Der russische Präsident Wladimir Putin wird einen direkten Dialog mit dem ukrainischen Präsidenten Wolodymyr Selenskyj führen, aber nur an einem Ort in Moskau,

sagte der Kremlbeamte Juri Uschakow gestern. Die Bemerkung folgte auf Kommentare der ukrainischen Regierung vom Vortag, wonach Selenskyj bereit sei, sich mit Putin zu treffen, um auf ein Ende des Krieges hinzuarbeiten. Die Ukraine hat in den letzten Monaten wiederholt ähnliche Angebote gemacht, die Russland allesamt abgelehnt hat. In Anbetracht der gut dokumentierten Versuche Russlands, Selenskyj zu ermorden, ist die Vorstellung, dass er nach Moskau reist, absurd. Analysten sehen in dieser Bemerkung eine Hinhaltetaktik Putins, die darauf abzielt, den Krieg zu verlängern und die Ukraine als unvernünftig und verhandlungsunwillig darzustellen. Um Putins biblisch prophezeite Rücksichtslosigkeit und Wirkung zu verstehen, lesen Sie [Der prophezeite .Fürst von Russland'](#).

Die EU braucht einen Superpräsidenten, behauptete Manfred Weber, Vorsitzender der Europäischen Volkspartei, am Mittwoch. Angesichts des Drucks durch die derzeitige US-Regierung kam Weber zu dem Schluss, dass Europa „der Aufgabe nicht gewachsen ist. ... Wir sind blockiert, wir sind sprachlos, wir sind stummlos, wir haben kein Mitspracherecht auf der globalen Bühne, und das muss gestoppt werden.“ Er sprach sich dafür aus, die Funktionen des Präsidenten der Europäischen Kommission und des Präsidenten des Europäischen Rates in einem Amt zu vereinen und forderte die EU-Länder auf, das Erfordernis der Einstimmigkeit in außen- und sicherheitspolitischen Fragen aufzugeben und stattdessen mit Mehrheit abzustimmen. Offenbarung 17 offenbart, dass Europa sich zu einer Kerngruppe von Nationen zusammenschließen und von einem allmächtigen Herrscher geführt werden wird. Der Appetit darauf wächst.

EU bestraft Iran für hartes Durchgreifen: Die Außenminister der Europäischen Union haben Sanktionen gegen iranische Personen und Institutionen verhängt, die an der brutalen Niederschlagung der Proteste und der Tötung von mehr als 30 000 Menschen beteiligt waren. Außerdem haben sie das Corps der Islamischen Revolutionsgarden formell als terroristische Vereinigung eingestuft. Frankreich und andere EU-Mitglieder hatten bisher gezögert, dies zu tun, aber Europa wird auf die Gewalttätigkeit des iranischen Regimes aufmerksam. Die Bibel warnt davor, dass diese beiden Machtblöcke [auf einen Krieg zusteuern](#).

Netanjahu macht Biden für Todesfälle bei der IDF verantwortlich: In einer Pressekonferenz am 27. Januar behauptete der israelische Premierminister Benjamin Netanjahu, das Waffenembargo von US-Präsident Joe Biden sei für den Tod von Soldaten der israelischen Verteidigungskräfte verantwortlich. „Zu einem bestimmten Zeitpunkt“, so Netanjahu, „erreichten wir ein Stadium, in dem wir nicht mehr genug Munition hatten, und Menschen fielen – Helden fielen.“ Ohne Biden oder seine Regierung namentlich zu erwähnen, schob er die Schuld an den Todesfällen auf „das Embargo“, das „mit dem Antritt der Regierung von Präsident Trump“ aufgehoben wurde. Am 7. Oktober 2023 sagte Biden, dass „die Unterstützung seiner Regierung für Israels Sicherheit felsenfest und unerschütterlich ist“. Aber wie unsere [Ausgabe der Posaune vom August 2024](#) zeigt, haben die Fakten diese Aussage untergraben.

FBI untersucht die Wahl 2020: Gestern haben Bundesagenten ein Wahlbüro in Fulton County, Georgia, durchsucht, einem der Gebiete, in denen offensichtlicher Wahlbetrug das Ergebnis der Wahl 2020 verändert hat. Präsident Donald Trump sagte letzte Woche, dass „Leute bald strafrechtlich verfolgt werden“ für die „Manipulation“ dieser Wahl. Die FBI-Durchsuchung zielte auf Dokumente, Computer und Stimmzettel von der Wahl 2020 ab. Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry hat immer wieder gesagt, dass die Wahl 2020 von Joe Biden und Barack Obama gestohlen wurde, und er prophezeite schon Jahre im Voraus, dass Präsident Trump erfolgreich „Krieg“ führen würde, um sie zurückzugewinnen. Lesen Sie darüber in seinem Artikel vom Juli 2021 „[Was wird passieren, nachdem Trump die Macht zurückhalten hat?](#)“ und seinem Artikel vom März 2025 „[Warum Gott Amerika durch Trump rettet](#).“